

COMMODORE R.M. DAGENAIS, CD

CHIEF FINANCIAL MANAGEMENT



A native of Bjorkdale, Saskatchewan, Commodore Ruth Dagenais enrolled in the Canadian Armed Forces in 1994 and immediately commenced her Bachelor's degree as an Officer Cadet at the Royal Military College of Canada in Kingston, On. Graduating four years later, she commenced her career in Esquimalt, British Columbia as a Sea Log Officer onboard HMCS WINNIPEG. It was during this time that she deployed to the

Persian Gulf and experienced her first taste of operational logistics. Upon completing her shipboard training, she had the good luck of landing her first finance position within Maritime Pacific Headquarters (MARPAQ HQ).

In 2003, Commodore Dagenais was posted to 17 Wing Detachment Dundurn, a return to Saskatchewan that she never thought possible joining the Navy from the Prairies. During the next four years, she worked as the Deputy Commanding Officer and Logistics Officer and learned everything she could about supporting the users of the Detachment and the various Reserve Units within the province.

Upon promotion in 2007, she was posted to the Judge Advocate General (JAG) as the JAG Comptroller and Administration Officer. She then returned back to the Royal Canadian Navy (RCN) in 2008 working in support of the RCN Comptroller. Subsequently, in 2010, she got her call to go back to sea with a posting to HMCS ATHABASKAN as the ship's Logistics Officer where she was able to experience the East Coast and all the Atlantic Ocean could offer including a deployment as part of OPERATION CARIBBE.

After completing two years aboard the ATHABASKAN, Commodore Dagenais was again promoted and posted to Maritime Atlantic Headquarters (MARLANT HQ) as the Formation Comptroller. Subsequent postings included the Senior Administration Officer position at Canadian Forces Support Unit (Ottawa), Military Personnel Command Comptroller, and Director Budget at Assistant Deputy Minister (Finance).

Promoted to her current rank in 2022, she is currently employed as Chief Financial Management in Assistant Deputy Minister (Finance). A recent graduate of the National Security Programme, she has completed a Masters in Business Administration and a CPA certificate in Executive Public Financial Accounting. She is supported by her loving husband and two children.

COMMODORE R.M. DAGENAI, CD

CHEF - GESTION FINANCIÈRE



Originnaire de Bjorkdale, en Saskatchewan, le Commodore Ruth Dagenais s'enrôle dans les Forces armées canadiennes en 1994 et commence immédiatement son baccalauréat comme élève-officier au Collège militaire royal du Canada à Kingston, en Ontario. Quatre ans plus tard, elle obtient son diplôme et commence sa carrière à Esquimalt (Colombie-Britannique) en tant qu'officier de la logistique en mer à bord du NCSM WINNIPEG. C'est à cette époque qu'elle est déployée dans le golfe Persique et qu'elle vit sa première expérience de logistique dans le cadre d'une opération. Après

avoir terminé sa formation à bord d'un navire, elle a eu la chance de décrocher son premier poste aux finances au Quartier général des Forces maritimes du Pacifique (QG FMAR[P]).

En 2003, le Commodore Dagenais est affecté au détachement Dundurn de la 17^e Escadre Winnipeg un retour en Saskatchewan qu'elle n'aurait jamais cru possible en se joignant à la Marine depuis les Prairies. Au cours des quatre années suivantes, elle a travaillé comme commandant adjoint et officier de la logistique et a appris tout ce qu'elle pouvait sur le soutien des utilisateurs du détachement et des diverses unités de la Réserve dans la province.

Lors de sa promotion en 2007, elle a été affectée au Juge-avocat général (JAG) en tant que contrôleur et officier d'administration du JAG. Elle est ensuite retournée à la Marine royale canadienne (MRC) en 2008 pour travailler à l'appui du contrôleur de la MRC. Par la suite, en 2010, elle a reçu son appel pour retourner en mer avec une affectation au NCSM ATHABASKAN en tant qu'officier de la logistique du navire, où elle a pu faire l'expérience de la côte Est et de tout ce que l'océan Atlantique pouvait offrir, y compris un déploiement dans le cadre de l'OPÉRATION CARIBBE.

Après avoir passé deux ans à bord du NCSM ATHABASKAN, le Commodore Dagenais est de nouveau promu et est affecté au Quartier général des Forces maritimes de l'Atlantique (QG FMAR[A]) à titre de contrôleur de la formation. Par la suite, elle occupe le poste d'officier supérieur d'administration à l'Unité de soutien des Forces canadiennes à Ottawa, le poste de contrôleur du Commandement du personnel militaire, est le poste de directrice budget au Sous-ministre adjoint (Finances).

Promue à son grade actuel en 2022, elle est actuellement employée comme Chef - Gestion financière au sein du sous-ministre adjoint (Finances). Récemment diplômée du Programme de sécurité nationale, elle a obtenu une maîtrise en administration des affaires et un certificat CPA en comptabilité des fonds publics pour les cadres supérieurs. Elle bénéficie du soutien et de l'affection de son mari et de ses deux enfants.